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               Na data do dia onze do mês de  setembro  do ano de dois mil e
dezoito,  as  oito  horas da manhã (8:00) nas dependências  do Centro da
Juventude  Bom  Jesus  localizado  a  Avenida  Ademar  de  Barros,  120  –
Bairro Bom Jesus (Próximo ao Corpo de Bombeiros),na Cidade de Campo
Largo  –  Estado  do  Paraná;  reuniram-se  os  Membros  do  Conselho
Municipal do Trabalho de Campo Largo e convidados conforme Lista de
Presença; para deliberar sobre os assuntos constantes, no Edital 006/2018
–  01  Apresentação  Senhor  Daniel   Cândido  Rodrigues  –  Gerente  de
Recursos  Humanos  do  Grupo  São  José  –  02  –  Apresentação  Senhor
Marcos  Antonio  Oliveira  –  Gerente  de  Recursos  Humanos  Germer
Porcelanas.  Iniciando  a  Reunião  o  Senhor  Celso  Antonio  Rossoni  na
Qualidade de Presidente do Conselho Municipal do Trabalho de Campo
Largo, agradeceu a presença de todos e em especial aos convidados que
prontamente se propuseram a efetuar uma apresentação relativo a questão
do trabalho no município de Campo Largo, solicitou em seguida que todos
os  presentes  na  Reunião  façam  sua  apresentação,  para  os  convidados.
Iniciando sua Apresentação o Senhor Marcos Antonio Oliveira – Gerente
de Recursos Humanos da Germer Porcelanas, fez um breve histórico da
empresa Germer Porcelanas, e em seguida apresentou  um comparativo da
trajetória  da empresa do passado com o presente,   relatando também o
perfil de contratação dos funcionários e o histórico destes com a empresa,
bem co mo também procedeu a alguns comentários das dificuldades que
encontra-se para o setor de contratações de profissionais para a empresa. O
Senhor Carlos Eduardo Bowkalovski – Gerente da Agência do Trabalhador
de Campo Largo, usando da palavra, comentou da importância e também
fez  sugestão  de  pauta  para  a  próxima  reunião  de  uma  situação  que
enfrentamos  no  município,  e  que  está  torna-se  um  problema   é  a
contratação  de  trabalhadores  portadores  de  necessidades  especiais,
esclarecendo que existem vagas em aberto mas encontra dificuldades para
o preenchimento destas, pois os trabalhadores incluídos no Programa PPD
percebem  um  benefício  do  Governo  Federal  e  isto  que  apresenta
dificuldades para as contratações de mão-de-obra. Ficou estabelecido que
abordaremos  este  assunto  para  a  próxima  Reunião  sendo  definido  que
convidaremos  alguma  entidade  do  município  que  trabalha  com  este
público-alvo.  O Senhor Celso Antonio Rossoni – Presidente do Conselho
Municipal  do Trabalho agradeceu pela  apresentação do Senhor  Marcos



Antonio Oliveira – Gerente de Recursos Humanos da Germer Porcelanas e
colocou em aberta aos presentes para algum esclarecimento adicional ou
perguntas; como ninguém se manifestou passou na sequência ao próximo
convidado  Senhor  Daniel  Cândido  Rodrigues  –  Gerente  de  Recursos
Humanos do Grupo São José – Supermercado Colatusso. Onde iniciando
sua  apresentação  o  Senhor  Daniel  Cândido  Rodrigues,  procedeu  a  um
breve histórico do Grupo São José e  comentou sobre os procedimentos e
dificuldades  de  contratações  de  mão-de-obra  na  atualidade.  ,
principalmente por se tratar de uma empresa da área do comércio que atua
em  horário  de  trabalho  contínuo,  relatou  também  a  dificuldade  de
profissionalização de algumas profissões e as dificuldades de manutenção
de cargos dentro da empresa.  Foram efetuados vários  comentários  com
respeito a qualificação dos jovens adolescentes e a grande importância de
investimento em cursos e treinamentos dos jovens aprendizes e a possível
efetivação destes junto as empresas. Na sequência a Senhora Patricia Costa
representante do CIEE Campo Largo comentou que a entidade oferecerá
mais de trinta cursos de qualificação  totalmente gratuitos para os jovens
adolescentes  onde  o  CIEE  Campo  Largo  efetuou  um  acordo  de
Cooperação  junto  com  a  Prefeitura  Municipal  de  Campo  Largo  para
realização  de  ações  de  qualificação  para  um longo  período.  O  Senhor
Fabiano Lapola  Coordenador do Centro da Juventude de Campo Largo
comentou como está sendo realizado as negociações de Parcerias para a
oferta  de  cursos  de  qualificação  que  serão  realizados  neste  ano.  Na
sequência  o Senhor Celso Antonio Rossoni  deixou a palavra livre  para
assuntos gerais e como não houve mais nenhuma manifestação deu-se por
encerrada a presente reunião sendo anexada a Lista de Presença a esta Ata.
Campo Largo onze de setembro do ano de dois mil e dezoito as nove horas
e vinte e cinco minutos.








